

Caratucay Bandinfo

Durch die Mischung von progressivem Death Metal mit einer ordentlichen Portion finsterner Atmosphäre und technischer Finesse formen Caratucay ihren eigenwilligen Stil. Das Quintett aus dem Ruhrgebiet verwebt in seinen Songs Wechsel zwischen Raserei und Ruhe, während Grenzen zwischen Emotionalität und Brutalität verschwimmen.

Musikalisch sind Caratucay im Metal zu Hause, hier jedoch nicht in eine der Subsparten einzuordnen. Das Grundgerüst bildet der moderne Death Metal, dessen Korsett durch untypische Elemente wie melancholische Cleangitarren, ergreifenden Klargesang und komplexe Songstrukturen aufgebrochen wird. Technisch zwar auf anspruchsvollem Niveau verfallen Caratucay jedoch nie in stumpfe Raserei, sondern bieten ein akustisches und dynamisches Wechselbad der Gefühle.

Textlich verarbeiten Haupttexter Philipp und Nebentexter Joscha persönliche Gedanken zu philosophischen Fragen oder selbst erlebten inneren Konflikten und flechten zusätzlich subtile Gesellschaftskritik ein. Die Texte sind selten eindeutig und bieten viel Raum für Interpretation, entstehen jedoch immer aus einer bestimmten Intention heraus.

Social Media

Bandcamp: <https://caratucay.bandcamp.com/>

Instagram: https://www.instagram.com/caratucay_official/

Facebook: <https://www.facebook.com/Caratucay/>

Youtube: <https://www.youtube.com/channel/UCBrWFiQQcZfEpZ3UevOTUJg>